



Volkswagen

• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻 •

94, el número de salida para el I.D. R Pikes Peak

- Los colores y el número de salida 94 representan su asociación con la familia I.D.
- El equipo aprovechó la prueba oficial para la configuración final del I.D. R Pikes Peak.

Ciudad de México, 15 de junio. La cuenta regresiva comenzó para el evento Pikes Peak International Hill Climb número 96. Dos semanas antes de la inauguración de la escalada de montaña más famosa del mundo, el I.D.R Pikes Peak se presentó en la prueba final oficial con su color final y luciendo su número de salida. El primer auto de carreras totalmente eléctrico de Volkswagen estará en la línea el 24 de junio con un tono gris, el color distintivo de la familia I.D.

El piloto Romain Dumas conducirá el auto número 94. "En las carreras de autos en Estados Unidos es una práctica común que los organizadores nos permitan elegir el número de salida", explica Sven Smeets, Director de Volkswagen Motorsport. "El 94 fue nuestro deseo ya que simboliza las letras 'I' y 'D', por su posición en el alfabeto son las letras novena y cuarta". El I.D. R Pikes Peak, con dos motores eléctricos y un rendimiento de 680 Hp, es el representante deportivo de la futura familia de autos eléctricos que lanzará Volkswagen a partir de 2020.

Los técnicos se enfocarán en la configuración final durante las pruebas oficiales. Hasta el domingo, Dumas aprovechará cualquier oportunidad para vincularse con su auto. El piloto de 40 años ya conoce la ruta como la palma de su mano y además logró la victoria en el evento Pikes Peak International Hill Climb en tres ocasiones. La meta establecida para este año es conseguir un nuevo récord para vehículos eléctricos. El récord actual es de 8:57.118 minutos que se estableció en 2016.

Contacto con medios:

FleishmanHillard en México
Enrique Márquez / Paola Maldonado
enrique.marquez@fleishman.com
paola.maldonado@fleishman.com

www.facebook.com/VolkswagenMexico
www.twitter.com/Volkswagen_MX
www.youtube.com/VolkswagenMx
www.plus.google.com/+VolkswagenMexico



Volkswagen

• presse • news • prensa • tisk • imprensa • prasa • stampa • pers • 新闻 •

Una vez que terminen las pruebas, Dumas regresará a Europa. El especialista en carreras de resistencia conducirá para Porsche en las 24 Horas de Le Mans el fin de semana previo al evento Pikes Peak International Hill Climb. Tan pronto como cruce la línea de meta, el francés viajará hacia Colorado. La sesión de práctica en Pikes Peak será el martes (19 de junio). La calificación para Dumas y el I.D. R Pikes Peak se programó para el miércoles. El orden de salida para la carrera del 24 de junio se anunciará el viernes a las 17:00 (01:00 sábado CEST). Los primeros competidores iniciarán a las 08:00 (16:00 CEST), con las motocicletas que tradicionalmente abren el evento.

oOo

Contacto con medios:
FleishmanHillard en México
Enrique Márquez / Paola Maldonado
enrique.marquez@fleishman.com
paola.maldonado@fleishman.com

www.facebook.com/VolkswagenMexico
www.twitter.com/Volkswagen_MX
www.youtube.com/VolkswagenMx
www.plus.google.com/+VolkswagenMexico